

Partido colombiano FARC reafirma su compromiso con la paz



Bogotá, 28 ene (RHC) El partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) reafirmó su compromiso con la paz en Colombia e insistió en la necesidad de que se implemente el Acuerdo de Paz firmado en el 2016 por el Estado y la exguerrilla FARC-EP.

La fuerza partidista puntualizó que el gobierno del presidente Iván Duque debe insistir en implementar el Acuerdo de Paz, el cual incluye la protección a firmantes de la paz y líderes sociales.

En opinión de la FARC esas acciones pasan por una nueva visión sobre la política de seguridad en concordancia con lo pactado y así superar la doctrina del enemigo interno.

También aseveró que seguirán fielmente comprometidos con la paz y no permitirán el regreso de los horrores de la guerra al seno de las familias colombianas.(PL)



Radio Habana Cuba